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☞ L1① 

① こんばんは 

② おはよう（ございます。） 

③ こんにちは 

④ おさきに（失礼します。） 

☞ L1② 

① おやすみ（なさい） 

② しつれいします 

③ じゃあ、また 

④ おつかれさま（でした） 

☞ L1③ 

① ありがとう（ございます。） 

② どうぞ 

③ わあ 

④ どうも 

☞ L1④ 

① すみません 

② おやすみ（なさい） 

③ おとしました（よ） 

④ ごめん 

 

 

☞ L2① 

① いって（ください。） 

② （在留）カード 

③ もういちど 

④ かいて（ください。） 

☞ L2② 

① わかりました 

② もうすこし 

③ ゆっくり 

④ おねがいします 

☞ L2③ 

① できますか 

② じゃあ 

③ おきゃくさん 

④ すこし 

☞ L2④ 

① にほんごで 

② なんといいますか 

③ スマホ 

④ なんですか 
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